

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée du 20 septembre 1915.

Son Honneur le Maire, M. Médéric Martin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, St-Pierre, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, et MM. les Commissaires Ainey et Hébert.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

REQUETES.

1.—De l'Avocat en Chef de la Cité, informant le Conseil que la Commission des Chemins de Fer siègera à Montréal, le 28 du courant, in re élévation de la voie du Chemin de Fer du Grand-Tronc.

Déposée aux archives.

2.—Interrogatoires sur faits et articles dans une cause portant le No 642, C.S.M., dans laquelle T. Hopperton est demandeur, et la Cité de Montréal, défenderesse.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que M. Laurent Olivier David, Greffier de la Cité, résidant à Montréal, un des officiers de ladite Cité de Montréal, soit chargé, comme son procureur spécial à cet effet, de donner pour et au nom de ladite Cité de Montréal, aux interrogatoires annexés audit ordre sur faits et articles, les réponses suivantes comme étant celles que ladite Cité de Montréal entend donner et que ledit Laurent Olivier David, es-dite qualité, devra donner et affirmer:

Au 1er interrogatoire: Oui.

Au 2ème interrogatoire: Oui.

Au 3ème interrogatoire: Oui.

Au 4ème interrogatoire: Oui.

Au 5ème interrogatoire: Non.

3.—Contrats adjugés par le Bureau des Commissaires, à

(a) MM. Jos. Lefebvre & Cie, pour la fourniture de charbon;

(b) MM. W. McNally & Co., pour la fourniture de blocs de scorie;

(c) MM. J. O. Labrecque & Cie, pour la fourniture de charbon;

(d) MM. R. E. Boyd & Co., pour la fourniture de ferronnerie.

Déposés aux archives.

RAPPORTS.

4.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder certains permis.

5.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder certains permis.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held on the 20th Sept. 1915.

His Worship the Mayor, Mr. Médéric Martin, in the Chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, O'Connell, Létourneau, Boyd, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Blumenthal, Larivière, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Weldon, Loranger, Hushion, Dubeau, Therrien, Denis, St-Pierre, Barbeau, Dubois, Pauzé, Lavergne, and Commissioners Ainey and Hébert.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

PETITIONS.

1.—From the Chief City Attorney, informing Council that the Railway Commission will sit in Montreal on the 28th instant, re Grand Trunk Railway Company's track elevation.

Filed of record.

2.—Interrogatories on Faits et Articles in case No. 642, S. C. M., in which F. Hopperton is Plaintiff and the City of Montreal, Defendant.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That Mr. Laurent Olivier David, City Clerk, residing at Montreal, one of the officers of the said City of Montreal, be instructed, as its special attorney to that effect, to give for and on behalf of the said City of Montreal, to the Interrogatories annexed to the order on articulated facts in the above mentioned case, the following replies as being those which the said Laurent Olivier David in his above capacity shall give and affirm:

To the 1st interrogatory: Yes.

To the 2nd interrogatory: Yes.

To the 3rd interrogatory: Yes.

To the 4th interrogatory: Yes.

To the 5th interrogatory: No.

3.—Contracts awarded by the Board of Commissioners to

(a) Messrs. Jos. Lefebvre & Co., for the supply of coal;

(b) Messrs. Wm. McNally & Co., for the supply of scoria blocks;

(c) Messrs. J. O. Labrecque & Co., for the supply of coal;

(d) Messrs. R. E. Boyd & Co., for the supply of hardware.

Filed of record.

REPORTS.

4.—From Board of Commissioners, to grant certain permits.

5.—From Board of Commissioners, to grant certain permits.